
 

会議に付した事件及び議事の経過  

司 会 田辺副理事長    

Ⅰ開会の言葉 吉田副会長 

Ⅱ 会 長 挨 拶 

藤井範子 

ご出席頂き有難うございます。皆様のご協力のもと無事祭り大会が終わりました。突然雹が降ったり何が

起こるか分かりませんが、コロナは少し落ち着いたようです、引き続きみなさまのご協力と本日の理事会

宜しくお願いいたします。 

理事会成立 理事 2３名 出席２０名 委任１名 欠席３名 計２０名出席  ２／３以上で成立 

議 長 小嶋隆理事長 

書記の指名 越光子事務局 

議事録署名人 勘田勲理事（越谷市）  栗原清理事（戸田市） 

 
Ⅲ諸般の報告 

 藤井会長 資料２頁参照 ４月の活動報告です 

 

  議長は小嶋理事長に 

 

１. 議題 

小嶋議長  署名人東部地区越谷市勘田勲理事・南部地区戸田市栗原清理事 書記に越光子事務局員を指名 

         

 第１号議案  夏季大会について 

 青木事務局長  資料 4 頁参照  参加申込人数等内容説明 要項は前回出ている通り 健康チェックシート一枚に 

          多数記入できる用紙がある 団体長宛てメールで送ります 当日記入して提出してください 

 小泉委員長 資料 5 頁参照  松コート（自由広場） 開会式を行う 竹コート（第 2 自由広場） 

小嶋議長  質問は？  なければ説明通り開催する   異議ナシと認め原案通り可決決定 

          

 第 2 号議案 上級指導者講習研修会について 

 田中委員長 資料 6～9 頁参照 更新研修参加者 218 名 交歓大会 3×８ホール 24 ホールプレー 

          15 位まで入賞 入賞者は 3 月開催の第 12 回埼玉県選手権大会の出場資格を得る 

          研修に 100 分交歓に 60 分 A グループ（幸手市以外の東部地区・西部地区）Ｂグループ（南部地区・ 

          北部地区・幸手市）に分ける 中味の濃い研修をして指導者としてやりがいのある研修会にしたい 

 青木事務局長 資料通りに開催します 密にならぬよう指導者育成委員の指示に従い余裕を持っての移動お願い致

します 

 小嶋議長  質問は？  なければ異議ナシと認め原案通り可決決定 

 

 第 3 号議案 シルバー養成講習会について 

 田中委員長 資料 10～11 頁参照 昨年午後の実技が暑かったので今年は午前にと思いましたが場所の確保が出来    

         ず昨年通り 日本協会の決まった時間があるので中味が濃くなるが受講者のご協力を宜しく  全体的に 

         昨年と同様に行う 

 青木事務局長 今募集中です 締め切りを待ち確定次第連絡します カード作成等日本協会との関係もあり 

埼玉県グラウンド・ゴルフ協会 令和 ４ 年 ６ 月 定例理事会 

（1） 会議の期日 令和４年６月４日（土）１３：30～1６：00 

（2）会議の場所 北本市文化センター 第 2 会議室 

（3）出席及び欠席者の概要 出席者２０名  欠席者３名 （別紙名簿参照） 



          参加希望者は早めにご協力お願い致します 

 小嶋議長  質問は？  なければ異議ナシと認め原案通り可決決定 

 

第 4 号議案 理事・評議員研修会について       

青木事務局長 資料 12～13 頁参照 ほぼ昨年と同様に進めます 研修会：陸上競技場会議室 ゲーム：ドーム 

     85 名参加予定 参加費 500 円当日集金 ご意見あれば宜しくお願いします 

小嶋議長  質問は？  なければ異議ナシと認め可決決定 

 

第 5 号議案 関東地区 GG 東京大会について 

青木事務局長  資料 15～17 頁参照 参加人数埼玉県割り当て 418 名 運営会議にて 4 地区副会長に 100 名 

     ずつの募集お願いしてある  参加費 3000 円 弁当代 2000 円 結果を見て宿泊を伴うか検討 

藤井会長 地区により条件が違うので ４地区副会長に纏めをお願いしてある 旅クラブからアンケートが来ている 

     4 地区で休憩時に纏めて欲しい 

 休憩 

 

小嶋議長  再開します  

野川副会長（東部地区） 近い人が多い  遠い人は幸手よりバス 1 台予定 11 日に会長会議があるので割り振り 

      検討  宿泊ナシ 参加費 3000 円＋弁当代 2000 円で伝えている 

小峰副会長（西部地区） 全員が自家用車又は公共交通機関で参加  参加費 3000 円  弁当代ナシ 

井田副会長（南部地区） 草加市は近いのでそれぞれ自分で行く  他は自家用車かバスの 2 方法で募集 

      バスの場合日帰り 4 往復 45 人乗り 24500０円一人当たり 6000 円くらい バス・弁当・参加費含め 1１000 円 

     位で募集予定 他で安くなるところがあればそれで流したい 

吉田副会長（北部地区） 会場が一番遠い 100 名目標で各地区協会に頼んである 日帰りは無理なので宿泊含め 

     バス代・食事代の予算を旅クラブさんで良いので早急にお願いして募集をしたい 

藤井会長 埼玉県から会場は近いのでアンケートの内容を踏まえ募集したい  地元のバスを使った方が安くなるの    

    ではないかと考えられる  北部に関しては人数にもよるが早速見積もりを出してもらい募集をしたい  

小嶋議長 アンケートについては以上です 

伊東理事（東松山市） 駐車場は充分ありますか 

藤井会長  充分あるようです 料金は聞いてないので問い合わせてみる 

田辺副理事長 埼玉県の締め切りは？ 

藤井会長 これから案内を出しますが 8 月 10 日くらいです 

小嶋議長  質問は？  なければ異議ナシと認め可決決定 

 

 第 6 号議案秋季大会に 90 歳以上を招待 

藤井会長 会員減少している 若い人が入らない 増やそうとしているが難しい そこで提案です 何とか減らさない

為の方法の一つとして 90 歳以上の会員を参加者として招待しては如何か 以前高齢者の表彰をしたが手

間が大変だった  

野川副会長 90 歳以上に無料で参加してもらう 何かをやらなければ減少の歯止めは出来ない 人生 100 年時代な

ので 100 歳まで頑張ってもらおうとの思いをこめての提案です 東西南北で行う大会でご理解ください 

藤井会長 資料 19 頁参照 90～99 歳 106 名（男性８８・女性 21 名）素晴らしいことです 実現できればやってみたい 

吉田副会長  反対ではないが今回（今年の秋季大会）だけですか 地元の最高齢者 89 歳は来年 90 歳になる 

藤井会長  夏季大会は一括 秋季大会は 4 地区なのでやりましょうとなりました 結果を見て続けてやりたい 

        相談しましょう 

吉田副会長  いまの説明で分かりました 

  

 4 副会長で相談 

 

藤井会長 相談の結果折角参加して頂ければ今年の秋季・来年の祭りと 3 年を目途に無料で招待すると決める 

     開催場所によって分からないが来年に向けて頑張って頂ければやる甲斐がある 



山崎理事（小鹿野町） 90 歳以上の会員 106 名の内訳を知りたい 招待はやめた人でも良いのか 106 名だけを招  

      待しても意味が無い 会員以外を対象にしては？ 

藤井会長  元気に参加して会員になってもらえれば良いが 90 歳以上でやめた人も GＧはやっている人がいるの 

      でこの案が出た 

三谷理事（川口市） 100 人を対象にしても？ 会員減より増を目指した方が良い 60～８０歳代の減の歯止めをした

方が良い 

藤井会長  多い世代が辞めているのは家庭の事情・自分の事情。車の事情があるが自分で楽しめるのは 70～８０ 

      代である コロナが少し落ち着いて夏季大会も９００名の参加がある 色々やりながら歯止めをしたい 

小嶋議長 深谷市川本でも 10 年前からこの方法をやって 500 円程度のお茶を出している 増えすぎたので止めよう  

     と思うが止められない 

黒澤副理事長 事業計画で決まっている大会を運営会議でこの案がでたと思うが話が広がっている 90 歳以上を招  

   待するかしないのかを決めている 秋季大会に絞っては如何か 

小嶋議長 秋季大会に限ってと元に戻して良いか 執行部の意見は？ 

藤井会長  皆さんに賛成して頂ければ 

小嶋議長  色々意見はあると思うが元に戻って秋季大会に限ると挙手で決めます 

    賛成の方挙手をお願い致します  挙手多数の為  秋季大会に限ると 原案通り可決決定 

小河原理事（行田市） 祭り大会は？ 

藤井会長  又来年度改めて 

 

２．報告事項 

・祭り大会 東部 西部 南部 北部 

野川副会長（東部地区）5 月 10 日（火） 加須市民運動公園 537 名参加 コロナ感染対策徹底して実施 

小峰副会長（西部地区）5 月 12 日（木） 坂戸市民総合運動公園 491 名参加 4 ゲーム 無事終了 

井田副会長（南部地区）5 月 12 日（木） 大宮第 2 公園 400 名参加 悪天候の為 3 ゲームで終了 

吉田副会長（北部地区）5 月 24 日（火） 本庄市総合運動公園 374 名参加 金井理事のもと無事終了 

伊東理事（東松山市） 今回統一された参加賞評判が良くなかった 今まではその地区の特性のある物を選んでいた 

藤井会長 北部地区では聞いていない 他は？ 

若旅副理事長 加須市が開催地だったが何を買ったら良いか分からず助かった 評判は良かった 

田辺副理事長 坂戸市会長によると段ボールでまとまって来たので移動が大変だった 協会毎に分けて欲しい 

          大変とは思うが 

藤井会長 一時期参加賞は無かった 予算 300 円ではなかなか無い 一括で買えば割安になるので一括にした 

    夏季大会もカードケース発注してある 開催地区に負担を掛けないようにと事務局で考えました 4 地区に分け

るのも大変でした 他にアイディアが有れば 

金井理事（本庄市） 9 年来とのことで先輩に聞くと開催地として参加賞から全てやるのは無理とブーイングだった 

    その中で参加賞一括でと聞き助かりました 特性のある物を 300 円では無理 開催受ける側の負担を考慮して 

    今後も続けて欲しい 

・全国レディース大会 

藤井会長 5 月 17 日～19 日滋賀県甲賀市で行われる 3 年ぶりの大会 埼玉県からは 38 名参加 帰ってからも事 

    故もなく無事終了 スタート 1 番ホールから押し出し方式の大会だった 

・協賛広告依頼 

青木事務局長 今年度も依頼をしたい 昨年は現金 92 万円 クラブ 28 本だった 各県大会で優勝賞品として使用 

・関東会長会議 

藤井会長 3 年ぶりに東京箪笥会館で開催 コロナ関係で各地区 2 名   野川副会長と参加 今年度関東地区理    

     事に東京都平尾会長決定 国体は 9 月 17 日栃木県で 関東地区大会はこれから募集 

・日本協会 理事会報告  

藤井会長 資料 20～２５頁参照 会員登録状況 どの協会も会員数減少です 埼玉県 5 月に 16 名 6 月に 10 名の

新規登録があります 資料 26 頁参照 全国大会決まっていない所がある 来年度 36 回兵庫県・24 年度岡

山県（共に 2 回目）決定  日本協会総務委員に青木事務局長を推薦（昨年は荒木元事務局長）     

埼玉県スポーツ協会理事に森泉事務局員決定 



・委員会報告 

津志田総務 IT 委員長  5 月 9 日会議 理事会・総会報告 県大会において 4 地区で組合せ担当を決める 

    東部―村田委員・西部―大村委員・南部―杉本委員・北部―中村委員 ご協力よろしくお願いします 

    ＩＴ講習会は内容を変えながら 8 月中旬から 9 月上旬にかけて行う 

田中指導者育成委員長  6 月 2 日会議 上級更新・シルバー養成に関して検討  シルバー養成講師決定 

   荒木元事務局長・井田副会長・寄居町吉田さん・小鹿野町山崎理事 引き受けて頂き有難うございます 

小泉プレー運営委員長  夏季大会万全を尽くす 県庁より 10 月のプラチナシルバー大会協力の要請あり 

   埼玉県老人連合会加盟団体が参加 会員増強に繋がるよう県役員・専門委員の協力お願い致します 

増山広報委員長  6 月 3 日委員会  たより 67 号出来上がり 夏季大会にて参加団体に配布 他は郵送 

中島理事（熊谷市）  総務 IT 委員会にお願い 熊谷では IT 講習会を行っている 大会終わった後もホームページ 

    に残して欲しい 

津志田委員長  以前は各地域ともホームページ使用できたが今は出来ない 恒久的使用は無理 

 中島理事（熊谷市） 県のサーバーの容量があれば簡単ではないか？ 

 藤井会長 そのことに関しては検討して改めて 

 

３．その他 

 井田副会長 上尾連盟より稲村理事から中島理事への交代届が出ています 承認を願います 

 青木事務局長 交代届は来ています 今回からとのことでしたが承認を頂いて次回 9 月理事会からとしたい 

 伊東理事（東松山市） パークゴルフのボールを使用している人がいる どう対処すべきか？ 

 藤井会長 大会には公式用具使用とある 

 小嶋議長 各地区とも公式用具を使用するよう指導して下さい 

 藤井会長  コロナ感染減少しているが GG 協会としては折角協力して過ごしているので引き続きマスク着用等対策を 

       お願い致します 熱中症対策も同時に宜しくお願い致します 

 青木事務局長  9 月の理事会は午前中 9 時 30 分からとなります 

 

 

Ⅳ閉会の言葉  井田副会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会議録は適正であります 

  署名人   勘田 勲 理事 （越谷市）         印 

 

   署名人   栗原 清 理事 （戸田市）         印 


